

Talente erleben, Talente ausleben.

„Wir hören, machen und erfinden Musik“

Kinder lassen sich gerne von Geräuschen, Klängen und Musik faszinieren. Sie können sich dabei bewegen und in irgendeiner Art und Weise immer mitmachen. Dabei gibt es so viele unterschiedliche Möglichkeiten, um Geräusche, Klänge oder gar Musik zu erzeugen. Und wir lernen die Vielfalt der Instrumente kennen und erfahren mehr von Tönen, Klängen und der Musik.

Denn Musik kann

- laut sein und leise sein
- schnell sein, aber auch langsam
- hohe Töne und tiefe Töne haben
- uns zum Singen animieren
- unsere Fantasie anregen
- uns Erinnerungen geben
- zur Bewegung auffordern und zur Ruhe kommen
- uns miteinander verbinden

All dies gehört zu den elementaren musischen Grunderfahrungen, die die Kinder zum Experimentieren, Forschen und Erleben einlädt.

Wir möchten die Klangwelt mit unterschiedlichen Materialien erkunden und die eigenen Möglichkeiten entdecken und entwickeln.